

## Kodim Gresik Selenggarakan Upacara Peringatan Hari Olahraga Nasional Ke XXXIX Tahun 2022

Achmad Sarjono - [SARJONO.JURNALIS.ID](http://SARJONO.JURNALIS.ID)

Sep 9, 2022 - 16:30



GRESIK - Upacara Peringatan Hari Olahraga Nasional (HAORNAS) yang bertempat di lapangan Makodim 0817/Gresik, Jl. R.A. Kartini no.33 Kecamatan Gresik, Kabupaten Gresik. Dipimpin oleh Dandim 0817/Gresik, Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos dan diikuti oleh segenap Perwira, Bintara dan Tamtama serta ASN jajaran kodim 0817/Gresik, Jumat(9/9/2022).



Peringatan HAORNAS XXXIX Tahun 2022 dengan mengangkat tema “Bersama Cetak Juara” adalah untuk memperingati sejarah olahraga nasional yang mencerminkan pentingnya olahraga menjadi gaya hidup bangsa Indonesia dalam rangka mencapai prestasi nasional maupun internasional.

HAORNAS juga menjadi ajang pemberian penghargaan kepada pembina, pelaku olahraga, olahragawan dan tenaga keolahragaan yang telah berprestasi bagi bangsa Indonesia.

Pada kesempatan tersebut, Dandim Gresik, Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos membacakan sambutan dari Menteri Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia yang intinya bahwa, “Bangkitnya ekonomi dan produktifitas masyarakat melalui olahraga setelah melewati keterbatasan aktifitas fisik selama masa Dua tahun pandemi covid-19 menjadi momentum peringatan HAORNAS.

Kolaborasi dan komitmen yang kuat antara pemerintah pusat, pemerintah daerah, swasta dan stakeholder olahraga untuk bersama-sama dalam mencetak juara di bidang olahraga dengan diawali melalui pembudayaan olahraga, pembinaan sejak usia dini, kompetisi acara berjenjang dan sistematis serta didukung dengan penerapan sport science”. tuturnya.



“Lahirnya undang-undang tentang Design Besar Olahraga Nasional (DBON), diharapkan mampu memberikan kontribusi pencapaian tujuan pembangunan olahraga dalam dimensi yang lebih luas yakni untuk mewujudkan Indonesia bugar berkarakter tangguh dan berprestasi dunia, bahkan olahraga harus mampu berperan dalam pemberdayaan ekonomi”.

“Mari kita sama-sama laksanakan gerakan olahraga secara massif dan meluas. Untuk semua warga Negara Indonesia semoga dapat mencintai olahraga dan dijadikan sebagai kebutuhan hidup dan gaya hidup (life style), yang tentunya dalam pelaksanaannya saat ini dengan tetap memperhatikan protokol kesehatan, Kepada para pahlawan dan peraih penghargaan olahraga, semoga tetap sukses dengan perjuangannya di dalam peningkatan prestasi dan minat masyarakat untuk berolahraga. Jayalah olahraga Indonesia, Salam Olahraga”. Sambung Dandim.

Selesai melaksanakan Upacara Peringatan Hari Olahraga Nasional (HAORNAS) Dandim 0817/Gresik bersama seluruh Personil melaksanakan olahraga dan jalan sehat bersama, kegiatan berjalan dengan aman, tertib dan lancar. (Pen0817).